

HOT TOPICS むらのわだい

6/18

第40回群馬県 小学生総合体育大会 陸上競技大会

6月18日(土)、正田醤油スタジアム群馬に於いて、第40回群馬県小学生総合体育大会陸上競技大会が開催され、吾妻郡予選を突破した高山小学校の児童が出場し、大会新記録を出すなど大活躍しました。入賞者は上記の通りです。

秋にも小学校陸上競技大会がありますので、活躍が期待できます。

◆成績

- 共通男子走り幅跳び
第3位 大淵 空良(6年) 4m38cm
- 共通男子4×100mリレー
第6位 武田 凌瑛(6年) 58秒45(吾妻郡チーム)
- 共通女子4×100mリレー
第6位 阿部 樹(6年) 1分00秒57(吾妻郡チーム)
- 5年男子走り高跳び
第1位 武田 快晟(5年) 1m28cm(大会新記録)



左から 阿部樹さん、武田凌瑛くん、武田快晟くん、大淵空良くん

6/19

吾妻郡消防ポンプ操法競技大会において 一分団・役場分団がダブル入賞の快挙を 遂げました

6月19日、中之条町シルクパークに於いて郡内6町村消防団が消火活動技術を競い合う競技会が開催されました。小型ポンプの部では第一分団第二部

【原消防車】が出場し6チーム中3位的好成绩を収め、ポンプ車の部では役場分団が初出場し、9チーム中4位で入賞を果たしました。

選手は3月から訓練をスタートし、プライベートを犠牲にして過酷な練習を続けた結果であることは勿論、稽古をつけてくれた吾妻広域消防・郡大会経験者の皆様、選手をまとめあげた団

幹部・分団幹部の皆様、分団の垣根を超えて協力して訓練環境を整えてくれた高山村消防団員の皆様等々多くの方の絆がもたらした成果であります。

また、団員を陰日なたに支えていただいている御家族の皆様におかれましては、日頃よりご協力いただき有り難うございます。

今後も自分達の地域は自分達で守るという信念のもと、住民の信頼に応えられる消防団として活動が続けていきたいと思っております。



選手宣誓を行う1分団 指揮者 阿部貴志
右側後方 旗手 都筑尚幸 筆頭副団長



一分団 第二部 選手 左から 指揮者 阿部貴志
1番員 飯塚涼 2番員 斉藤伸也
3番員 星野一也 補助員 吉田文彦



役場分団 指揮者 塚越政義 1番員 平形佑太
2番員 松井智良 3番員 廣田和則
4番員 林大生 補助員 後藤政樹

6/30

絵本つて
おもしろ
いな



6月30日、幼稚園で、6月生まれの子どもの誕生会の後半に、ならの木読書会の皆さんによる「読み聞かせ」を、大型絵本を使ってしていただきました。

今年度から6月は30日のノーテレビ・ノーゲームデーの日にお世話になるようにしました。最後まで話に思いを寄せながら聞かせていただきました。

7/5

七夕にみんなの願いを
込めて飾り付けを行いました



◀感想の発表です



7月5日、幼稚園の5歳児がぐんま天文台を訪問して、園児みんなの思いや願いを込めた短冊を飾ったりしました。

7日には、幼稚園で「七夕の会」を行いました。「たなばたさま」や「きらきらぼし」の歌を歌ったり、七夕の話の聞いたりして楽しいひとときを過ごしました。



天文台にて
飾りました▶

高山村婦人会

6/22

6月22日(水)に孺恋へ行き、郡民祭のレクリエーション講習会に参加してきました。孺恋の踊りである「孺恋こうた」を練習して9月25日の本番に臨みたいと思います。



6/5

6月5日(日)にクリーン作戦を行い、新田トンネル前から原ポケットパークまでの間のゴミ拾いをしました。思った以上にゴミが落ちていたので驚きました。



7/7
 「高山きゅうりの会」
 現地講習会開催

7月7日、高山きゅうりの会現地講習会が開催されました。吾妻農業事務所普及指導課の神宮課長と高橋副主幹に栽培管理方法をご指導していただきました。

会員の畑4カ所を回り、虫眼鏡で葉について害虫を確認したり、わき芽の取り除き方や樹木と土が接するところの下葉を摘み取り、畑から持ち出す（整理した葉は病気や害虫がついているので）等、暑い中、会員の皆さんは質問するなど熱心に受講していました。

高山きゅうりの会は、高山きゅうりの品質及び規格の統一を目的として昨年6月に発足しました。現在会員は7名です。随時会員を募集しておりますのでお気軽にお問い合わせください。

問い合わせ先 役場 農林課 ☎63・2111



7/7
 高山中学校で
 郡総合体育大会
 壮行会が行われました

7月7日、高山中学校で生徒会が中心となり郡総合体育大会の壮行会が行われました。生徒一人ひとり、真剣な表情で思いを語り、最後には、全校生徒で円陣を組み生徒会長の号令で、「優勝するぞ！」と気合いを入れました。

それぞれの大会で活躍できることを期待します。



7/14
 『第66回・社会を
 明るくする運動
 パレード』実施

7月14日（木）、社会を明るくする運動の一環として、保護司・更生保護女性会の皆さまのご協力のもと、村内社明パレードを実施いたしました。

当日は、村内パレードによる広報活動や教育機関を訪問し、『犯罪や非行のない安全・安心な地域社会』を築くための取り組みを確認し、誓いあいました



今年度スローガン

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域の子カラ～

高山村保護司・更生保護女性会関係者

7/11

食生活改善推進協
 議会中之条支部運
 動普及講習会開催

7月11日(月)食生活改善推進協議会中之条支部主催の運動普及講習会が、道の駅周辺で行われました。

梅雨の晴れ間の中、後藤村長や松田吾妻保健福祉事務所長とともに会員152名が、中山城址や田んぼアートを見学しながら4.6キロのウォーキングを行いました。

本開催にあたり、ガイドボランティアの方々をはじめ、関係者の皆様にご協力いただきましたことに厚くお礼申し上げます。



～地域のサロン活動をご紹介します～

「五領地区サロン」

五領地区のサロンは、地域のボランティアさんが中心となり、民生委員さんや五領老人クラブさんの協力も得て開催されました。

大勢の方が参加し、簡単な体操を行ったり懐かしい歌を歌ったりしながら賑やかに楽しい時間を過ごしました。また、お茶の時間ではお菓子をつまみながら各々の近況報告や地域の話題に花が咲きました。 代表：野上 ふさ江

サロン活動は、

公民館などの身近な場所で地区の方や仲間と交流し楽しく過ごすための集まりです。

内容も開催の頻度も地域でそれぞれ違いますが、地域の高齢者がいきいきと過ごせるための場として、生き甲斐づくりの一端を担っています。

ぜひ、お近くのサロンに参加してみませんか。



スポーツ

sports

6/17

平成28年度
 村長杯ゲートボール
 大会開催される

6月17日東地区広場において、盛大に村長杯ゲートボール大会が開催されました。
 また、本年は次の方が豊饒賞を受賞されました。

大淵 九十 (敬称略)

受賞者におかれましては、今後も健康に留意され益々ご活躍されますよう心からご祈念申し上げます。
 尚、大会の結果は次のとおりです。

優勝 新田Cチーム
 準優勝 火の口チーム
 第3位 本宿チーム

本大会を開催するにあたりゲートボール協会の役員各位並びに多くの方々にご協力をいただきました事に対し厚くお礼申し上げます。住民課

